



Geschäftsbericht Kreisschiedsrichterausschuss 2019 - 2022

Der Kreisschiedsrichterausschuss (KSA) besteht aus folgenden Mitgliedern:

Philipp Hagemann – Vorsitzender

Thorsten Kaatz – Lehrwart, stellv. Vorsitzender

Thomas Kappek – Lehrwart

Jörg Baberschke – Beisitzer (Administration, Sollberechnung, Mitgliederverwaltung)

Kilian Gochermann – Beisitzer (Ansprechpartner Lüdinghausen, Beobachtungen)

Jürgen Meller – Beisitzer (Ansprechpartner und Ansetzer Warendorf)

Die Schiedsrichtervereinigung im Kreis Münster hat ihren erfolgreichen Weg der Vorjahre fortgesetzt. Derzeit gehören 266 aktive Schiedsrichter dem Kreis an. Somit haben wir im Berichtszeitraum die Schiedsrichteranzahl stabil gehalten. Dies ist im Vergleich zu den meisten anderen Kreisen des Verbandes und vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie erfreulich.

Von den 266 Schiedsrichtern pfeifen 34 überkreislich:

Bezirksliga: 24

Landesliga: 4

Westfalenliga: 2

Oberliga 2

Lasse Lütke-Kappenberg – GW Amelsbüren,

Dr. Philip Roedig – BW Aasee

Regionalliga: 3

Vanessa Arlt – SC Greven 09,

Marco Goldmann – Warendorfer SU,

Patrick Holz – BSV Roxel (zugleich SRA 3. Liga)

3. Liga: 1

Florian Exner – BW Beelen

Florian Exner wird zudem als SRA in der 2. Liga eingesetzt.

Vanessa Arlt wird als Schiedsrichterin in der 1. Frauen Bundesliga eingesetzt. Als SRA steht sie seit dem 01.01.19 auf der FIFA-Liste und vertritt den Kreis damit international.

Jhesa Kaatz (BSV Roxel) steht für den Philippinischen Verband auf der FIFA-Liste und leitet sowohl auf den Philippinen als auch hier Spiele.

Kontodaten:

Bank: Volksbank Münster

IBAN: DE82 4036 1906 0501 9472 00

BIC: GENODEM1MSC

Postanschrift:

FLVW Kreis Münster

Gremmendorfer Weg 42

48167 Münster



KREIS

Münster

Vier Schiedsrichter des Kreises leiten Futsal-Spiele bis zur Regionalliga. Thorsten Kaatz wird als Beobachter bis zur Bundesliga eingesetzt und ist zudem Ansetzer und Beauftragter des FLVW und des WDFV in Futsal-Angelegenheiten

Lasse Lütke Kappenberg (GW Amelsbüren) wird als SR in der A- und B- Jugend Bundesliga eingesetzt. Er gehört zudem dem Perspektivteam des FLVW an.

Julius Hofmann (Teutonia Coerde) wird als SRA in der A- und B- Jugend Bundesliga eingesetzt.

Zur Ausbildung talentierter junger SR im Kreis wurde ein Perspektivteam gegründet. Diesem gehören zur Zeit 14 Mitglieder an, die jeweils von einem Coach persönlich betreut und regelmäßig zu Schulungen zusammengezogen werden.

Vier Schiedsrichter werden auf Verbandsebene als Beobachter angesetzt und 10 Beobachter bzw. Coaches sind auf Kreisebene aktiv. Für sie wurden jährlich zwei Sonderschulungen angeboten.

Im Berichtszeitraum wurden pro Jahr zwei Anwärterlehrgänge durchgeführt, jeweils einer im Frühjahr und einer im Herbst. Somit konnten ca. 93 neue Schiedsrichter ausgebildet werden. Hinzu kamen Schulprojekte, so dass in den vergangenen 3 Jahren rund 100 Schiedsrichter ausgebildet wurden. Coronabedingt fanden einige der Lehrgänge ausschließlich, einige teilweise, digital statt.

Der KSA hat im Jahr 2019 je einen Wochenendlehrgang für Nachwuchsschiedsrichter bzw. Verbandsschiedsrichter in der Sportschule Kaiserau durchgeführt. Diese Lehrgänge konnten 2020 und 2021 coronabedingt nicht stattfinden. Ferner wurden 12 Regelschulungen für Trainer (u.a C-Schein) durchgeführt.

Es wurden monatliche Schulungslehreben in Münster (1. FC Gievenbeck bzw. TuS Saxonia) und Warendorf (TuS Freckenhorst) sowie eine Schulung für Jungschiedsrichter (TuS Saxonia) durchgeführt. Falls erforderlich wurden Sonderschulungen (z.B. Halle und Prüfungsvorbereitungen) arrangiert. Dabei haben uns viele Vereine (u.a. SC Münster08, VfL Senden) unkompliziert und hilfsbereit unterstützt, indem sie uns ihre Räumlichkeiten oder ihre Platzanlagen zur Verfügung gestellt haben. So wurde auf Bitten des Verbands-SR-Ausschusses 2021 ein SR-Überprüfungslehrgang im Kreis (Senden) durchgeführt. Viele Vereine und Mannschaften zeigten sich kooperativ, wenn der SR-Ausschuss mit entsprechenden Anliegen und Bitten an sie herangetreten ist. Die Zusammenarbeit mit den Vereinen des Kreises war von gegenseitigem Respekt und Achtung geprägt, dafür möchte sich der Ausschuss herzlich bedanken.



KREIS

Münster

Durch die Einsatzbereitschaft der Kameraden gelang es, alle Spiele in den Kreisligen der Herren, Frauen (mit wenigen Ausnahmen bei kurzfristigen SR-Ausfällen) sowie in Absprache mit dem KJA, in den meisten Jugendligen, zu besetzen.

Seit Beginn des Jahres 2019 fand für die Verbandsschiedsrichter und Mitglieder des Perspektivteams als zusätzliches Angebot, ein monatliches Athletiktraining in Kooperation mit dem SC Preußen Münster statt.

Die Zusammenarbeit mit den verschiedenen Gremien auf Verbands- und Kreisebene, insbesondere dem Kreisvorstand, dem Kreisfußballausschuss, den Staffelleitern und den Sportgerichten war hervorragend.

Philipp Hagemann
Vorsitzender Kreisschiedsrichterausschuss